

EH BIEN, NON! LES ÉTOILES NE SONT PAS D'ACCORD AVEC LES ROBINETS D'EAU. ÉTONNANT, N'EST-CE PAS? POURQUOI CE DÉSACCORD? POUR DES QUESTIONS, NON DE GOÛTS, MAIS DE COULEURS.

MAIS ENCORE? EH BIEN, SIMPLEMENT PARCE QUE LES ÉTOILES BLEUES SONT CHAUDES ALORS QUE LES ROBINETS BLEUS DONNENT DE L'EAU FROIDE ET PARCE QUE, INVERSEMENT, LES ROBINETS ROUGES DONNENT DE L'EAU CHAUDE ET QUE LES ÉTOILES ROUGES SONT PLUS FROIDES QUE LES BLEUES.

EXTRAIT DE "OÙ LES ÉTOILES ET LES ROBINETS NE SONT PAS D'ACCORD", ORION 48,

